



**Matthias Rutzer**  
Leiter Kommunikation

+41 71 228 85 83  
matthias.rutzer@ortsbuenger.ch

Geht per E-Mail an  
- St.Galler Medienschaffende

St.Gallen, 3. Dezember 2024

Zustimmung zu Budget und Pensionskassenwechsel  
**Bürgerversammlung der Ortsbürgergemeinde St.Gallen**

**Die Bürgerversammlung der Ortsbürgergemeinde St.Gallen hat am Montagabend, 2. Dezember 2024, in der Tonhalle sowohl dem Budget 2025 als auch dem Wechsel zur St.Galler Pensionskasse deutlich zugestimmt. Damit ist der Weg frei für weitere Investitionen in eine nachhaltige Zukunft sowie für eine attraktive Vorsorgelösung für die Mitarbeitenden der Ortsbürgergemeinde.**

**Deutliche Zustimmung zum Budget 2025**

Dem Budget 2025, das ein Gesamtvolumen von CHF 28,4 Millionen umfasst, haben die Bürgerinnen und Bürger mit einer grossen Mehrheit zugestimmt. Besonders hervorzuheben sind die Arealentwicklungen am Stephanshornweg, Grossacker und im Waldacker sowie die geplante Modernisierung des Hauses Bürgerspital, um den steigenden Anforderungen im Pflegebereich gerecht zu werden. Gleichzeitig wird die Digitalisierung weiter vorangetrieben, begleitet von einem klaren Fokus auf Nachhaltigkeit. Im Rahmen der Ausführungen zum Finanzplan erläuterte Bürgerratspräsidentin Katrin Meier die Resultate der Strategiearbeit mit den zugehörigen Handlungsfeldern und Massnahmen, die alle darauf abzielen, die Lebensqualität in der Stadt St.Gallen heute und auch in Zukunft zu fördern.

**Nachhaltiger und attraktiver Wechsel zur St.Galler Pensionskasse**

Die Zustimmung zum Wechsel zur St.Galler Pensionskasse stärkt die berufliche Vorsorge der Mitarbeitenden durch höhere Leistungen und eine bessere langfristige Absicherung. Trotz einmaliger Kosten von rund CHF 250'000 und jährlichen Mehrausgaben von CHF 195'000 ist der Wechsel zur St.Galler Pensionskasse eine nachhaltige Lösung für die Ortsbürgergemeinde und ein wichtiges Element der Arbeitgeberattraktivität.

**Wechsel im Bürgerrat**

Ein besonderer Moment des Abends war die Verabschiedung der langjährigen Bürgerrätin Carole Gehrer Corday und des langjährigen Bürgerrates Magnus Hächler. Beide wurden für ihr Engagement und ihren Einsatz für die Ortsbürgergemeinde verdankt und mit herzlichem Applaus verabschiedet. Ihre Sitze im Bürgerrat werden ab Januar durch Romeo Arpagaus und Lukas Summermatter besetzt, die bereits an der Bürgerversammlung Ende April gewählt wurden.

### **Stimmungsvolle Musik und Ausklang mit Apéro und Projekteinblicken**

Für den musikalischen Rahmen sorgte die Formation Grupo Madrugada, die mit ihren brasilianischen Klängen den Abend stimmungsvoll begleitete. Insbesondere auch die vorgängige Neubürgerbegrüssung, konnten die Ortsbürgergemeinde im laufenden Jahr insgesamt 265 Menschen neu willkommen heissen. Darunter waren 68 Personen, die bereits einen Schweizer Pass und spezifisch das st.gallische Bürgerrecht beantragt hatten. Im Anschluss an die Bürgerversammlung waren die rund 400 Bürgerinnen und Bürger und Gäste zu einem Apéro eingeladen, der die Gelegenheit bot, sich in gemütlicher Atmosphäre auszutauschen. Zudem konnten die Neubürgerinnen und Neubürger ihre Bürgerbriefe abholen.

An verschiedenen Ständen konnten sich die Bürgerinnen und Bürger während des Apéros über ausgewählte Projekte der Ortsbürgergemeinde informieren. Dazu gehörte die Naturschule St.Gallen, das Jennyhaus in Wildhaus und das Eintrittsmanagement sowie die Freiwilligenarbeit vom Wohnen am Singenberg.

Auskunft erteilt:

Katrin Meier, Bürgerratspräsidentin Ortsbürgergemeinde St.Gallen, 071 228 85 80